

MEDIENMITTEILUNG

Zürich, 3. Juli 2014

Verein zur Förderung von SIK-ISEA: Farewell und Welcome

Präsidiumswechsel: Hortensia von Roda folgt auf Toni Schönenberger

Dr. Toni Schönenberger tritt nach 10-jähriger Tätigkeit als Präsident des Fördervereins und Vizepräsident der Stiftung SIK-ISEA zurück. Er hat im Zusammenhang mit der Weiterentwicklung von SIK-ISEA eine tragende Rolle übernommen und sein grosses Engagement bei der Gewinnung von Drittmitteln war in diesen wirtschaftlich anspruchsvollen Zeiten von höchstem Wert. Wir danken Toni Schönenberger sehr herzlich für die ausgezeichnete Zusammenarbeit und wünschen ihm für die berufliche und private Zukunft weiterhin viel Erfüllung.

Wir freuen uns, Ihnen mitzuteilen, dass **Dr. Hortensia von Roda** an der Generalversammlung vom 12. Juni 2014 zur neuen Präsidentin unseres Fördervereins gewählt wurde. Hortensia von Roda studierte Kunstgeschichte, Ethnologie und Archäologie an den Universitäten Zürich und Fribourg. Ihr beruflicher Werdegang führte sie über Assistenzen am Museum Villa Stuck in München und am Kupferstichkabinett der öffentlichen Kunstsammlung Basel zum Museum zu Allerheiligen in Schaffhausen, wo sie seit 1988 als Kuratorin der Graphischen Sammlung tätig ist. Von 1993 bis 1999 war Hortensia von Roda Präsidentin des Basler Kunstvereins, von 1996 bis 2004 war sie Mitglied des Universitätsrats der Universität Basel. Seit 1995 ist sie Geschäftsführerin und Mitglied des Stiftungsrates der Sturzenegger-Stiftung Schaffhausen.

Wechsel im Vorstand des Fördervereins

Nach langjähriger und verdienter Tätigkeit im Vorstand des Fördervereins ist **Dr. Herbert Pfortmüller** zurückgetreten. Wir danken Herbert Pfortmüller herzlich für seine wertvolle Unterstützung in Rechtsfragen und sein stets aktives Engagement in diesem Gremium.

Neu als Vorstandsmitglieder wurden Margareta Zollinger-Roesle und Nina Kronauer-Kohler gewählt.

Margareta Zollinger-Roesle, langjährige Gönnerin unseres Fördervereins, studierte an der Hochschule St. Gallen Betriebswissenschaften. Berufliche Erfahrungen sammelte sie bei Treuhandgesellschaften und Banken im In- und Ausland.

Nina Kronauer-Kohler studierte an der University of London sowie am Sotheby's Institute of Art in London. Sie war in der Galerie Art Focus und in verschiedenen Funktionen bei Sotheby's Zürich tätig. Seit einigen Jahren ist sie selbständige Kunstberaterin.

Wir heissen Hortensia von Roda, Margareta Zollinger-Roesle und Nina Kronauer-Kohler sehr herzlich willkommen und freuen uns auf die Zusammenarbeit.

Kontakt für weitere Informationen

Sandra Ruff, Leiterin Kommunikation, SIK-ISEA, Zollikerstrasse 32, Postfach 1124, CH-8032 Zürich www.sik-isea.ch, sandra.ruff@sik-isea.ch, T +41 44 388 51 36